

Deutscher Bundestag

16. Wahlperiode

Drucksache 16/5373

18. 05. 2007

Schriftliche Fragen

mit den in der Woche vom 14. Mai 2007

eingegangenen Antworten der Bundesregierung

1. Abgeordnete Petra Pau (DIE LINKE.)

Wie viele Vertreter von Migrantinnen- und Migrantenverbänden aus den neuen Bundesländern waren zum Integrationsgipfel der Bundesregierung am 14. Juli 2006 unter Federführung der Staatsministerin im Kanzleramt, Dr. Maria Böhmer, eingeladen worden, und wie viele Vertreterinnen und Vertreter dieser Verbände sind in den 6 Arbeitsgruppen (einschließlich der Unterarbeitsgruppen) vertreten, die im Rahmen des Integrationsgipfels gebildet wurden?

Antwort der Beauftragten der Bundesregierung für Migration, Flüchtlinge und Integration, Staatsministerin Prof. Dr. Maria Böhmer vom 15. Mai 2007

Am Integrationsgipfel, den Arbeits- und Unterarbeitsgruppen sowie den Vorbereitungs- und Fachgesprächen zum Integrationsgipfel haben drei Migrantinnen- und Migrantenverbände aus den neuen Bundesländern teilgenommen, die zum Teil mit mehreren Personen in den verschiedenen Arbeitsgruppen vertreten waren. Darüber hinaus waren weitere neun Migrantinnen- und Migrantenverbände vertreten, die Arbeitsschwerpunkte auch unter Migrantinnen und Migranten in den neuen Bundesländern haben (z. B. Aussiedlervertretungen).